
23.08.2022

Waldbrände in Thüringen und deren Bekämpfung - nach-
gefragt

Zur Beantwortung der Kleinen Anfrage 7/3494 in Drucksache 7/6142 er-
geben sich Nachfragen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Teiche wurden ertüchtigt (siehe Antwort auf Frage 12 der 
Kleinen Anfrage 7/3494; bitte mit Standort, Datum der Ertüchtigung 
[oder Zeitraum] und angefallenen Kosten aufschlüsseln)?

2. Welche weiteren Teiche sollen bis zum Jahr 2024 noch in diesem 
Sinne ertüchtigt werden?

3. Besteht hinsichtlich der bereits ertüchtigten und zu ertüchtigenden 
Löschteiche eine Prioritätenliste des Landes und wenn ja, nach wel-
chen Kriterien ist diese Liste aufgestellt?

4. Welchen Landkreisen oder kreisfreien Städten sind die in der Ant-
wort auf Frage 4 der Kleinen Anfrage 7/3494 genannten Ermittlungs-
verfahren zuzuordnen?

5. Welche Baumarten sind nach Auffassung der Landesregierung "feuer-
hemmend" (siehe Antwort auf Frage 12 der Kleinen Anfrage 7/3494)?

6. Werden die der Naturverjüngung überlassenen Flächen (regelmä-
ßig) kontrolliert und wenn nein, warum nicht (siehe Antwort auf Fra-
ge 2 der Kleinen Anfrage 7/3494)?

7. In welchen Schwerpunkt-Forstämtern gibt es aktuell Löschwasser-
tankanhänger, Löschwasserrucksäcke, Feuerrechen und Feuerpat-
schen (siehe Antwort auf Frage 12 der Kleinen Anfrage 7/3494)?
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